
 

 
 
 

 

  

 
Nathalie Morand – Le Roc d'Enfer depuis la route d'Ardent (détail) – Acrylique sur toile - 60 x 60 cm 



 
 

 

 

 
 

 

 

 

Avant-Propos / Foreword 
 

 

 

 

La galerie French Arts Factory, créée en 2015, sélectionne des talents français, artistes de la matière. Leur 
point commun ? Un savoir-faire français au service de l’art contemporain. Leur passion contagieuse, 
l’exécution parfaite de leur travail et leur extraordinaire créativité, nous le savons, vous ont conquis. 

French Arts Factory vous présente une sélection de tableaux de son talentueux artiste peintre Nathalie 
Morand 

 

-------------------------------------------- 

 

The gallery, French Arts Factory, created in 2015, selects French talents, artists of the material. What do they 
have in common? French know-how at the service of contemporary art. Their contagious passion, the perfect 
execution of their work and their extraordinary creativity, we know, have won you over.  

French Arts Factory presents a selection of paintings by its talented artist Nathalie Morand 

 

Véronique et Gérard MOULIN, Galerie French Arts Factory 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

Nathalie Morand  
Nathalie aura beau avoir peaufiné sa technique et ses connaissances 
artistiques à Paris, elle reviendra finalement dans la région qui l’a vu naître : 
les Alpes de Haute-Savoie. C’est ici qu’elle décide de faire de la nature son 
sujet de prédilection.  

Peintre figurative, nourrie du travail de peintres coloristes provençaux, 
Nathalie Morand nous touche en nous immergeant dans cet univers… très 

proche de celui des expressionnistes… à la hauteur de la beauté de ces paysages qu’elle aime tant.  

Ainsi libre comme l’air elle nous dit :  

« Je vous invite à me suivre sur les chemins des lacs et des montagnes 

Ouvrez grands les yeux ! 

Tendez l’oreille ! 

Entendez-vous le murmure du ruisseau ? le chant des oiseaux, le battement de leurs ailes ? 

Sentez-vous l’odeur de l’herbe fraiche, des fleurs, des arbres ? 

Admirez l’incroyable architecture des montagnes ! 

Bref ; prenez le temps de faire un pas de coté et de retrouver vos yeux d’enfant » 

Nathalie expose depuis quelques années en Haute-Savoie. La galerie French Arts Factory est heureuse 
de vous présenter son travail pour la première fois. 

-------------- 

Nathalie may have honed her technique and artistic skills in Paris, but she eventually returned to the region 
where she was born: the Alps of Haute-Savoie. It was here that she decided to make nature her favorite 
subject.  

Figurative painter, nourished by the work of colorist painters from Provence, Nathalie Morand touches us 
by immersing us in this universe... very close to that of the expressionists... at the height of the beauty of 
these landscapes that she loves so much. 

Free as a bird, she tells us:  

"I invite you to follow me along the paths of lakes and mountains 

Open your eyes wide! 

Listen carefully! 

Can you hear the babbling brook? the song of the birds, the beating of their wings? 

Smell the fresh grass, flowers and trees? 

Admire the incredible architecture of the mountains! 

In short, take the time to step aside and rediscover your childlike eyes. 

Nathalie has been exhibiting her work in Haute-Savoie for several years. The French Arts Factory gallery is 
delighted to present her work for the first time. 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Nathalie Morand – Le Roc d'Enfer en habit de lumière 

Acrylique sur toile – 61 x 46 cm 

 


